

**PENGEMBANGAN MINAT DAN BAKAT SISWA DI
BIDANG SENI MELALUI KEGIATAN
EKSTRAKURIKULER DI MI NU MATHOLIUL HUDA
HADIPOLO KECAMATAN JEKULO KABUPATEN KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)**

**Oleh :
Muhamad Khoirul Anam
NIM 1810310154**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH
IBTIDAIYAH (PGMI)
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/I:

Nama : Muhamad Khoirul Anam
NIM : 1810310154
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : PGMI
Judul : **Pengembangan Minat dan Bakat Siswa Di Bidang Seni
melalui Kegiatan Ekstrakurikuler Di MI NU Matholiul
Huda Hadipolo Kecamatan Jekulo Kabupaten Kudus**

Benar-benar telah melalui proses pembimbing dengan pembimbing sejak 31 Januari 2022 sampai 19 Desember 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 19 Desember 2022
Pembimbing

Rakanita Dyah Ayu Kinesti, M.Pd.
NID.199103292001012020



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jalan Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
Telp (0291) 432677 Faks 441613

Email: tarbiyahiainkudus@gmail.com website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Muhamad Khoirul Anam/1810310154
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/ Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah
Judul : **Pengembangan Minat dan Bakat Siswa Di Bidang Seni melalui Kegiatan Ekstrakurikuler Di MI NU Matholiul Huda Hadipolo Kecamatan Jekulo Kabupaten Kudus**

Telah diujikan pada **03 Januari 2023** dan dinyatakan **Lulus** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Taufikin, M.S.I.</u> NIP.198403292015031003 Ketua/Penguji I	17/ 2023 /01	
<u>Yusuf Falag, M.Pd.</u> NIP.199205312019031011 Penguji II	17/ 2023 /01	
<u>Zakiyah Isnawati, M.Pd.</u> NID.197912222013042016 Sekretaris/Penguji III	18/ 2023 /01	
<u>Rakanita Dyah Ayu Kinesti, M.Pd.</u> NID.199103292001012020 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP.197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Muhamad Khoirul Anam NIM (1810310154) dengan sesungguhnya bahwa dengan ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam, referensi yang dijadikan rujukan dalam penelitian skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 19 Desember 2022

Yang mengajukan



Muhamad Khoirul Anam

NIM. 1810310154

MOTTO

إِنَّمَا أَمْرُهُ إِذَا أَرَادَ شَيْئًا أَنْ يَقُولَ لَهُ كُنْ فَيَكُونُ

Artinya: “Sesungguhnya urusan-Nya apabila Dia menghendaki sesuatu Dia hanya berkata kepadanya, “Jadilah!” Maka jadilah sesuatu itu.” (QS. Yasiin Ayat 82)¹



¹ Al-Qur'an, Yasiin Ayat 82, Al-Qur'an dan Terjemahannya, (Kudus: Menara Kudus, 2006), 36:82

PERSEMBAHAN

Bismillahirrohmanirrohim, tiada kata yang sanggup terucap dari bibir ini, selain ucapan syukur atas limpahan beribu-ribu nikmat yang Allah SWT berikan. Seraya memohon ridho Allah SWT dan syafa`at Rasulullah Saw dengan tulus penulis menulis persembahan ini saya tujukan kepada.

1. Skripsi ini saya jadikan kado spesial yang khusus kupersembahkan kepada beliau pahlawan dalam hidupku, Ibu dan ayahku tercinta Siti Umiatun dan Drajat, beliau adalah orang yang luar biasa kasihnya. Orang yang selalu menyembunyikan lelah, sakit dan deritanya untuk bahagia dan suksesku. Dan untuk kakakku tercinta Susi yang sangat aku sayangi sebagai Ibu kedua bagiku. Perannya sama dengan Ibu
2. Teruntuk diri sendiri, terima kasih masih bisa berjuang menghadapi permainan dunia sampai saat ini.
3. Teruntuk Ibu Dosen pembimbing (Rakanita Dyah Ayu Kinesti, M.Pd.), penguji dan bapak/ibu dosen yang selama ini telah tulus dan ikhlas meluangkan waktunya untuk menuntun dan mengarahkan serta memberikan bimbingan dan pelajaran yang tiada bernilai harganya.
4. Teruntuk Bapak Khamidun, S.Pd.I dan keluarga besar MI NU Matholiul Huda Hadipolo, yang telah bersedia meluangkan waktu dalam penelitian ini, yang senantiasa bersabar memberikan bantuan, serta dukungan.
5. Teruntuk keluarga besar Ponpes Darussalam Tebo dan Ponpes An-Nur Al-Islamy, yang selalu mendoakan dan memberikan nasihat kepada seluruh santrinya agar menjadi manusia yang bermanfaat dimanapun.
6. Teruntuk Nurul Nikmah Rahma Lutfiatin, Muh Yusuf dan Moh Nuril Fatoni terima kasih mau untuk direpotkan selama penyelesaian skripsi, kalian adalah sahabat, guru sekaligus keluarga.
7. Teruntuk keluarga IKMALJA (Ikatan Mahasiswa Luar Jawa) Kudus. Kalian semua luar biasa, sama-sama berjuang demi mengejar impian di negeri orang. Terima kasih atas Suka duka serta pengalaman yang mengesankan selama awal bertemu hingga sampai saat ini. Sukses selalu buat kalian semua.

8. Teruntuk lanangan PGMI 18 yang selalu mengatakan “inpo” terima kasih, atas segala dedikasi dan dukungannya selama masa kuliah sampai saat ini.
9. Sahabat-sahabat seperjuangan PGMI D 2018 yang telah banyak sekali memberikan kenangan indah selama 4 tahun ini, segala canda, tawa, kekonyolan, kejailan, dan semua kenangan-kenangan manis lainnya.

Semoga segala kebaikan, kasih sayang, cinta dan doa yang kalian semua berikan, mendapat ridho dan balasan dari Allah SWT. Terimakasih atas pengorbanan kalian semua untukku.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/i	ا	Tanda tanda
ت	T/t	ص	S/s	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/k h	ع	'A'/a	ء	A'/a'	با	Bā
د	D/d	ع	A'/a'	ء	A/a	بي	Bī
ذ	Ḍ/ḍ	غ	G/g	ي	Y/y	يو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydī d		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أب	Abb	فلكي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	Rab	عالم	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Lengkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوع	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍā'	السَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُونَ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamālud dī n	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dī n	سَاعَةٌ	Sā'ah		

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik, dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik, semoga Allah senantiasa meridhoi setiap aktivitas yang kita jalani. Sholawat serta salam tercurahkan kepada Baginda Nabi Muhammad Saw, semoga kita mendapatkan syafa'at di yaumul kiamah kelak, aamiin.

Sehubung dengan tugas dan kewajiban untuk melengkapi syarat memperoleh gelar sarjana Strata Satu (S1) Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, penulis menyusun skripsi yang berjudul Pengembangan Minat dan Bakat Siswa Di Bidang Seni melalui Kegiatan Ekstrakurikuler Di MI NU Matholiul Huda Hadipolo Kecamatan Jekulo Kabupaten Kudus

Penyusun skripsi ini tidak lepas dari hambatan dan kesulitan yang dirasakan oleh penulis. Namun berkat bimbingan, bantuan, nasihat, semangat, dan dorongan serta saran-saran dengan baik. Untuk itu penulis menyampaikan terima kasih banyak kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag. M.Si.,selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Retno Susilowati, M.Pd., selaku Kaprodi PGMI IAIN Kudus.
4. Rakanita Dyah Ayu Kinesti, M.Pd., selaku dosen pembimbing skripsi, yang telah bersedia membagi waktu, tenaga dan pikiran untuk melakukan bimbingan dalam penyusunan skripsi.
5. Segenap Dosen IAIN Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Khamidun, S. Pd.I., selaku Kepala Madrasah dan semua keluarga besar MI NU Matholiul Huda Hadipolo Jekulo Kudus
7. Kedua orang tua yang telah mendidik, mengajarku, dan menyayangi ku dengan tulus dan selalu mendukungku untuk berjuang serta bertahan dalam menjalani kehidupan.
8. Teman-teman seperjuangan kelas PGMI-D18 yang selalu bersama-sama dalam suka maupun suka dalam menimba ilmu di IAIN Kudus.
9. Serta semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu yang telah membantu dalam segi apapun sehingga terselesaikan skripsi ini.

Atas segala jasa dan jerih payah serta bantuan dari semua pihak tersebut, penulis menyampaikan terima kasih banyak. Semoga segala amal baik semua pihak tersebut mendapatkan keberkahan dan balasan pahala yang berlipat ganda dari Allah SWT. Akhirnya penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari siapapun sangat diharapkan oleh penulis. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis sendiri dan bermanfaat bagi pembacanya.

Kudus, 19 Desember 2022
Yang membuat Pernyataan



Muhamad KhoirulAnam

